

Las empresas de calzado de Elda y Petrer se muestran en la 35 edición de Futurmoda

16/03/2016



La 35ª edición del Salón Internacional de Futurmoda, la feria de Piel, Componentes y la Maquinaria para el Calzado, se ha inaugurado hoy con más de 170 expositores del sector auxiliar del calzado. Esta exposición estará abierta hasta mañana en la Institución Ferial Alicantina (IFA), Elche, y se podrán ver las colecciones de primavera-verano 2017.

La inauguración ha contado con la presencia de los alcaldes de Elda, Elche y Petrer, que han destacado su

intención de trabajar de forma coordinada a través del Foro de Alcaldes. “Queremos hacer un frente común para **dar solución a los principales problemas del sector y reivindicar la posición que el calzado merece en la Comunidad Valenciana**”, ha señalado el alcalde de Elda, Rubén Alfaro.

En la pasada edición de Futurmoda se registró un total de 3.346 visitantes y, para esta edición, el comité organizador prevé como mínimo igualar esa cifra.